



# El campus de la USAL en Ávila tiene este curso 2.000 alumnos

La Escuela Politécnica recibe un fuerte impulso debido a las adaptaciones a grado

• La Escuela de Educación y Turismo continúa manteniendo una línea firme y permanece en las mismas cifras que en otras ocasiones, acercándose a los 1.000 estudiantes.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

El campus de la USAL en Ávila continúa un camino ascendente en cuanto al número de alumnos. Si ya se conoció que durante el pasado curso el número de alumnos se elevó a 1.468, según la estadística oficial de Castilla y León, los

datos del curso 2012/2013 serán aún mejores puesto que se ronda los 2.000 alumnos.

La información la proporcionan desde el propio campus donde se ve una evolución positiva, con unos datos nada desdeñables en un momento en el que la Universidad de Salamanca se está planteando cambios en sus campus, entre ellos el de Ávila.

La facultad que tradicionalmente parecía más 'floja' de alumnos es la Escuela Politécnica, que este año ha tenido un importante incremento, aunque lo cierto es que esto se debe especialmente a los cursos de adaptación a grado



**Una visita desde China.** La Escuela Politécnica Superior de Ávila recibió la visita de una embajada de representantes de distintas universidades e instituciones educativas de China. Tras conocer las distintas titulaciones de la USAL en Ávila y sus estrategias de educación universitaria y la preformalización de posibles convenios educativos, han realizado un recorrido por las instalaciones del centro.

que se han puesto en marcha, que llegan a 650 alumnos y que solo son estudios de un año.

Por otro lado está el resto de

alumnos que realizan estudios de grado así como las propias ingenierías técnicas (estudios todavía no adaptados a grado), con 125 alumnos, así como el Máster en Geotecnologías Cartográficas en Ingeniería y Arquitectura, con 30 alumnos. De esta forma, esta escuela, que todavía tiene la matrícula abierta, ya tiene 855 estudiantes para el curso.

En cuanto a Enfermería, están matriculados para este curso 188 estudiantes, aunque aún resta la matrícula de los alumnos del curso de adaptación a grado del segundo semestre, lo que sumará otras 50 plazas.

**EDUCACIÓN Y TURISMO.** La que parece afianzarse como un valor seguro es la Escuela de Educación

y Turismo, que se mantiene cerca de los 1.000 estudiantes, con un mínimo descenso respecto al año pasado, a la espera de cerrar la matrícula definitivamente.

Según los datos transmitidos por esta Escuela, tienen 977 matriculados que se dividen entre la diferente oferta educativa del centro. En concreto, donde más alumnos hay es en el grado de Maestro de Educación Primaria, con 373 alumnos, y en el de Educación Infantil, con 253, incluyendo aquí los tres cursos y el itinerario de adaptación. A estos

alumnos hay que sumar los que aún cursan diplomaturas, a falta de la adaptación a grado; el propio grado en Turismo, que tiene 182 alumnos y el Máster de Turismo de Interior.

**Este año la Escuela de Enfermería cuenta con 188 estudiantes matriculados**